

17 mai 2024 -20:13

Appartient à Conseil des ministres du 17 mai 2024

Ukraine : attribution de crédits pour des initiatives d'organisations internationales

Sur proposition de la ministre des Affaires étrangères Hadja Lahbib, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le financement à l'aide du Fonds Ukraine d'initiatives prises par diverses organisations et organismes internationaux en faveur de l'Ukraine.

Il a été décidé lors du Conseil des ministres du 15 décembre 2023 d'allouer des fonds provenant du Fonds Ukraine pour financer ces initiatives. Le Conseil des ministres confirme maintenant l'affectation de ces crédits aux allocations de bases en question, selon la ventilation suivante :

- OTAN - Ukraine Comprehensive Assistance Package (UCAP) : 3 millions d'euros
- action humanitaire contre les mines en Ukraine - UNDP/ FAO : 2 millions d'euros
- UN Team of Experts on the Rule of Law and Sexual Violence in Conflict : 1 million d'euros

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Hadja Lahbib, ministre des Affaires étrangères, des Affaires européennes et du Commerce extérieur, et des Institutions culturelles fédérales
Rue des Petits Carmes, 15 - 15e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 85 91
<https://lahbib.belgium.be>

Olivier Schotte
Porte-parole (FR)
olivier.schotte@diplobel.fed.be

Remy Esquiliche
Porte-parole (NL)
remy.esquiliche@diplobel.fed.be